# ANIVERSARIO DE LA MUTUAL DE SEGURIDAD C.CH.C.

El día 29 de julio los principales directivos y ejecutivos de esta Entidad celebraron su trigésimo aniversario con una cena en Casa de Piedra, oportunidad en la cual intervinieron el Presidente de la Mutual y Presidente de la Cámara para realzar dicho evento.



#### PALABRAS DEL PRESIDENTE DE LA MUTUAL DE SEGURIDAD C.CH.C.

## Don Rodrigo Donoso Silva

### EN LA CENA ANIVERSARIO Julio 29, 1996

#### Queridos amigos:

Cuando ingresé a la Cámara, como socio, recién iniciadas mis actividades empresariales, no imaginé que algún día encabezaría las celebraciones de los 30 años de una de las entidades más importantes creada por nuestro Gremio.

Para mí es un especial honor, y para cuantos integramos la institución, verlos aquí reunidos acompañándonos. Sabemos que no es usual una comida en día lunes, por lo que les estamos especialmente reconocidos.

La Mutual ha realizado una serie de actividades, internas y externas, con motivo de su aniversario. Pero a ninguna hemos dado tanta importancia como a esta cena. Es la cena de los amigos, del Grupo de la Cámara. Es la reunión de aquellos que tienen que ver con nosotros en nuestra común tarea de engrandecer nuestra labor gremial. Aquí están muchos de los que nos han acompañado y colaborado en estos treinta años.

Están los que, en el seno del Consejo de Acción Social de la Cámara concibieron la idea de la Mutual, cuando muchos de los que hoy trabajan y dirigen desde altos cargos la institución estaban todavía en el colegio.

Son los que, a través de la Mutual, entregaron al país un servicio excepcional, que redujo los accidentes del trabajo a su actual\(^1\) índice inferior al 10% anual; que construyeron 74.000 m² de Hospitales y Cl\(^1\) clas, que de la nada crearon una organizaci\(^1\) on que da cobertura a 20.000 empresas y 930.000 trabajadores.

Por ello es que la Mutual ha querido reunirlos, para expresar nuestra gratitud a quienes la dirigieron por años. En las personas de don Germán Molina Morel, Carlos Lagos Matus y David Frías Donoso distinguimos a todos aquellos miembros de la Cámara que contribuyeron a su creación y en las personas de don Fernando Elizalde y don Manuel Ravest, a los Gerentes Generales que la condujeron desde su creación y la consolidaron como la gran empresa que es hoy día.

Quiero también expresar mi reconocimiento a los casi 2.400 funcionarios que hoy laboran en ella, especialmente a la Gerencia General y la Administración Superior, que me acompañan en el diario bregar y que con su capacidad y esfuerzo la modernizan y engrandecen día a día. La labor del Directorio sólo sería un ejercicio teórico sin la aplicación inmediata de las Gerencias
a la tarea encomendada, con la eficacia que han demostrado siempre.

Para finalizar, agradezco vuestra presencia una vez más.



De izq. a der.: José Bagioli, Gerente General de la Mutual de Seguridad; David Frías; Carlos Lagos; Germán Molina y Rodrigo Donoso, Presidente de la Mutual.